

Ein Defibrillator für den Münzinghof

MÜNZINGHOF – Die Idee hatte **Andreas Krämer**, Ausbilder beim ASB Jura in Velden, bei einem seiner regelmäßig in Münzinghof abgehaltenen Erste-Hilfe-Kurse: „Bei euch fehlt für rasche Hilfe bei akuten Herzproblemen ein Defi“, so sein freundschaftlich gemeinter Hinweis. Geschäftsführer **Michael Taubmann** griff die Sache rasch auf und fand mit dem Förderverein Münzinghof und der Raiffeisenbank Hersbruck zwei Sponsoren, die nunmehr die Anschaffung eines Defibrillators für den Münzinghof ermöglichten. Als Standort des Gerätes wurde in der Mitte des Ortes der Eingang des „Alten Hauses“ ausgesucht. Eine Einweisung erfolgt durch den ASB-Ausbilder Krämer. Die in Erster Hilfe ausgebildeten Münzinghof-Mitarbeiter **Walter Euskirchen** und **Peter Engelhardt** übernehmen Betreuung und Pflege des Gerätes. Unser Bild zeigt von links **Peter Schwarm** (Raiffeisenbank-Geschäftsstelle Velden), **Mattias Doll** (Vorsitzender Förderverein Münzinghof), Peter Engelhardt, Geschäftsführer Michael Taubmann und Walter Euskirchen.

Foto: S. Fuchs

